



PANITIA SELEKSI JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA PEMERINTAH KOTA SURAKARTA

Sekretariat: BKPSDM Kota Surakarta, Komplek Balaikota Surakarta Jl. Jend. Sudirman No.2
Telp. (0271) 638088 ext. 468, 465 Web: www.bkd.surakarta.go.id
e-mail: pansel.jpt@surakarta.go.id

PENGUMUMAN

Nomor : 32/Pansel-JPTP.SKA/VII/2022

HASIL AKHIR

SELEKSI SECARA TERBUKA DAN KOMPETITIF PENGISIAN JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA SURAKARTA TAHUN 2022

Berdasarkan Berita Acara Panitia Seleksi Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama Pemerintah Kota Surakarta Tahun 2022 Nomor : 30/Pansel-JPTP.SKA/VII/2022 tanggal 27 Juli 2022 tentang Penetapan Hasil Akhir dalam Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama Pemerintah Kota Surakarta Tahun 2022, diumumkan hal-hal sebagai berikut :

1. Berdasarkan Rekapitulasi Penilaian Hasil Akhir dari seluruh tahapan Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama Pemerintah Kota Surakarta Tahun 2022 yang meliputi Seleksi Administrasi dan Penelusuran Rekam Jejak, Moralitas dan Integritas, Uji Kompetensi Melalui Penggalan Potensi, Uji Gagasan/ Makalah serta Seleksi Wawancara, diperoleh 3 (tiga) orang peserta dengan nilai tertinggi sesuai masing-masing Formasi Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama yang Lowong berdasarkan urutan huruf abjad sebagai berikut :

a) KEPALA DINAS LINGKUNGAN HIDUP

NO	NAMA	JABATAN SAAT INI
1	KRISTIANA HARIYANTI, A.Pi, M.Si, MM	Sekretaris pada Dinas Lingkungan Hidup
2	SITI KHOTIMAH, S.Sos, MM	Kepala Bidang Pemberdayaan Sosial, Kepahlawanan, Dan Penanganan Bencana pada Dinas Sosial
3	SULISTIARINI, S.STP, M.Si	Kepala Bagian Umum pada Sekretariat Daerah

b) KEPALA DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA, STATISTIK DAN PERSANDIAN

NO	NAMA	JABATAN SAAT INI
1	Drs. AG. AGUNG HENDRATNO, M.Si	Sekretaris pada Dinas Komunikasi, Informatika, Statistik Dan Persandian
2	HENY ERMAWATI, SH., M.Hum	Kepala Bagian Persidangan Dan Perundang-Undangan pada Sekretariat DPRD
3	MILA YUNIARTI, ST., MM	Kepala Bagian Organisasi pada Sekretariat Daerah

c) KEPALA DINAS PENDIDIKAN

NO	NAMA	JABATAN SAAT INI
1	ANIK INDRIYANI, S.Pd, M.Pd	Kepala SMP N 18 Surakarta
2	DIAN RINETA, ST., M.Si	Sekretaris pada Dinas Pendidikan
3	Drs. SAMSU TRI WAHYUDIN, M.Si	Sekretaris pada Dinas Pemadam Kebakaran

d) KEPALA DINAS PERHUBUNGAN

NO	NAMA	JABATAN SAAT INI
1	ARI WIBOWO, S.SiT, MT	Kepala Bidang Lalu Lintas pada Dinas Perhubungan
2	ARIF HANDOKO, S.Sos, MH.	Kepala Bagian Perekonomian Dan Sumber Daya Alam pada Sekretariat Daerah
3	TAUFIQ MUHAMMAD, S.SiT, MT	Sekretaris pada Dinas Perhubungan

e) KEPALA DINAS KEPEMUDAAN DAN OLAAHRAGA

NO	NAMA	JABATAN SAAT INI
1	LISINO SOARES, S.STP, M.Si	Sekretaris pada Dinas Kepemudaan Dan Olahraga
2	MARETHA DINAR CAHYONO, SE., MM	Sekretaris pada Dinas Penanaman Modal Dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu
3	RINI KUSUMANDARI, SH., MM	Sekretaris pada Dinas Kebudayaan Dan Pariwisata

2. Nama-nama Peserta Seleksi sebagaimana dimaksud dalam angka 1, direkomendasikan kepada Walikota Surakarta selaku Pejabat Pembina Kepegawaian (PPK) untuk dapat diangkat dalam Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama Pemerintah Kota Surakarta; dan
3. Keputusan Panitia Seleksi Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama Pemerintah Kota Surakarta bersifat mutlak dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian pengumuman ini dibuat untuk diketahui dan dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Surakarta, 29 Juli 2022

PANITIA SELEKSI
JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA
PEMERINTAH KOTA SURAKARTA TAHUN 2022
KETUA,



Ir. BUDI YULISTIANTO, M.Si